

gemacht werden würde. Der Hunger und das Gefühl der Ohnmacht hatten die Berzwegenen um ein gutes Theil zahmer gemacht; sie äußerten dies, und baten zum ersten Mal um Vergebung. Diego hörte dies mit inniger Freude, und mit neuer Hoffnung auf allgemeinen Frieden, ging er nun mit seinen Freunden nach dem Theil der Insel, den ihm Robert und William so reizend geschildert hatten.

Sie erstiegen die Felsenwand, als gerade der Mond aufging. Schön und milde goß er sein Licht über die unabsehbare Fläche des Meeres hin, in jeder kleinen Welle spiegelte sich sein Bild. Mit inniger Freude übersahen die Spanier diese Gegend — mit inniger Freude erzählten die Engländer die einzelnen Reize derselben. Sie entschlossen sich alle, sich hier anzubauen, und malten sich die schöne Zukunft, wenn